



PROPUESTA DE VALOR

1º El abuso del plástico impuesto en una sociedad de consumo:

- bien para garantizar la calidad visual,
- transporte seguro del producto,
- por el bajo coste que tiene, etc.

2º El exceso de ropa que llena nuestros armarios, con un final ingrato sobre el medio ambiente con consecuencias graves para la humanidad.

Nos ha hecho abrir los ojos y dar una solución para 2 grandes problemas mundiales:

Acabar con los residuos textiles y Facilitar el cumplimiento de la Ley que entra en Vigor en enero del año 2020.

Queremos ofrecer un sustituto de la bolsa de plástico por unas bolsas de textil reciclado. Somos conscientes de que el primer enemigo para lograr nuestro proyecto es el cartón, la rafia y su precio por ser más competitivo que el nuestro.

Pero nuestras razones de valor son:

Nuestras bolsas de tela tienen mucha más vida y se reutilizan continuamente.

Sólo puedes acabar desechándolas cuando te canses de ellas y eso es con lo que queremos acabar; queremos inculcar que son bolsas para meter género de todo tipo y diferentes tamaños, sobre todo que colaboran con el medio ambiente concienciándonos de que pasitos pequeños pueden convertirse en Grandes Zancadas.

Queremos que se conviertan en artículos de primera necesidad en nuestro día a día, que cada comerciante pueda otorgar esa posibilidad a su cliente, que eso mejorará su prestigio y que ese mensaje va a entrar en cada hogar para quedarse, porque pretendemos que esté presente a pie de calle.

Otra gran labor con el medio ambiente que nuestro proyecto ofrece es comprar al peso ropa de segunda mano y con ella elaborar nuestras bolsas que luego acabarán en sus casas.

Esta colaboración tiene muchas ventajas para tod@s:

-acabamos con residuos textiles en contenedores, vertederos, calles

-le damos un segundo uso como producto multiusos en nuestros hogares.

-queremos colaborar con Cáritas y ayuntamiento para obtener prendas que se donan por el ciudadano gratuitamente. Este paso tiene su recompensa porque “SheYo´TEX” quiere entregar unas aportaciones (por su ejemplar labor social) a los comedores sociales y al colegio Santa María Micaela, por ser el responsable de que hoy luchemos por un sueño.

Nuestras bolsas llevarán el mensaje: reducir, reciclar y reutilizar

